

## Abre crudo a dls. 72.92 en NY (El Reforma 05/02/10)

Abre crudo a dls. 72.92 en NY (El Reforma 05/02/10) En Londres, el crudo Brent para marzo caía 44 centavos a 71.69 dólares Reuters Londres, Inglaterra (5 febrero 2010).- El petróleo operaba este viernes en torno a los 73 dólares el barril, tras haber registrado en la sesión pasada su mayor caída diaria desde julio, por un alza del dólar a su mayor nivel en 7 meses frente a una cesta de divisas. El crudo para entrega en marzo caía 21 centavos a 72.92 dólares por barril en Estados Unidos. El jueves, el petróleo alcanzó su menor nivel del 2010 a 72.42 dólares y cerró con una baja de un 5 por ciento, El crudo Brent para marzo caía 44 centavos a 71.69 dólares. Operadores aseguraron que la fortaleza del dólar, que tiende a moverse en sentido inverso a muchas materias primas, las preocupaciones sobre la salud de la economía de la zona euro y la debilidad de las acciones, eran una combinación poderosamente negativa para el petróleo. Pero el mercado obtuvo cierto apoyo del fondo de cobertura BlueGold, que aseguró que eran falsos los rumores acerca de sus operaciones, y afirmó que no estaba detrás de la fuerte volatilidad del crudo de los últimos días. Rumores sobre la salud de un fondo de cobertura que no se identificó fueron uno de los factores negativos que se mencionaron el jueves para la caída del precio. "El mercado se ha estabilizado después del movimiento de ayer", dijo Tony Machacek, corredor de Bache Commodities en Londres. "Pero existe una preocupación general sobre el panorama económico y el dólar", agregó. Carsten Fritsch, analista de Commerzbank en Frankfurt, dijo que el petróleo y las materias primas enfrentan una combinación tóxica de factores, como la caída de las bolsas y el aumento de la aversión al riesgo. "El panorama bajista prevalece en todas las materias primas. El pesimismo es muy fuerte. Cualquier cosa riesgosa se vende", afirmó. El dólar subía este viernes frente al euro por preocupaciones de problemas fiscales en algunos países europeos. Un dólar más fuerte encarece a las materias primas nominadas en esa moneda para los tenedores de otras divisas. El mercado aguarda con expectativa los datos de nóminas de empleo no agrícolas en Estados Unidos. El crudo cotiza casi a la mitad de su récord de unos 147 dólares de julio del 2008, y por debajo de los 84 dólares marcados el 11 de enero, que fue su mayor cierre en 15 meses.